

平成28年度第4回南丹市社会教育委員会 会議録

平成28年8月5日（金）午後1時30分～午後3時30分

南丹市日吉町生涯学習センター 2階 会議室

会議出席者（順不動、敬称略）

社会教育委員 小南仁、三觜宏孝、清水範子、中野愛子、岡島賢峰、宇野齊、
大嶋久美子、北村友子、富田陽子、永井正人

市教育委員会 岸本教育次長、後藤教育参事、寺田社会教育課長、浅田課長補佐、
大塚係長、奈木野主事

傍聴人数 1名

1. 開会 司会（事務局）

2. あいさつ 中野代表

代表あいさつの後、協議の進行を行う。

3. 協議事項 園部公民館・八木公民館の今後の在り方について
—来年度からの支援の在り方について—

平成29年4月に園部公民館・八木公民館が休館となる。休館に伴い代替施設をどう考えるかということと公民館機能をどこに移すか議論いただきたい。社会教育委員会で答申いただいた「今後の社会教育施設の在り方について」がベースになり、両公民館については老朽化が著しく、機能集約にむけた検討が必要ではないかということや公民館的機能を持たせて利便性を保ってはどうかとの方向性が答申では示されている。このあたりの方向性を再度ご確認いただき今回ご議論いただきたい。

主な質疑

○園部・八木公民館とも調理室に替わる施設についてはどうか。

→機能を代替できる部屋は現状ではないので、今後の検討課題である。

○氷室の郷に大きな調理室がある。稼働率が悪そうなので利用できればよい。

○国際交流会館イベントホールは、フラットなので映画上映の際に見にくかった。座席は劇場型がよい。

○園部・八木公民館の代わりに施設として、見通しなしでは色々な心配・苦情がでてくる。

利用団体には期間をお知らせしたら納得していただけるのではないかと。

○来年度は、園部については交流会館、八木については八木支所を代替施設として使えることが事前に周知できることは望ましいことだ。

○園部公民館のスポーツ等で利用のある練習室の代替施設はどうなるのか。

→夜間等については、学校の武道場と体育館の開設ということで対応することが考えられる。

○文化協会に加入されていない公民館利用団体も多いと思うが、どう考えていけばよいか。

○文化協会には減免措置があるので、文化協会の加入有無で大きく利用料が違うことになると考えられる。

○例えば、日吉町生涯学習センターまたは美山文化ホールの利用なら現行利用料となるが、仮に国際交流会館を使用するととなると割高になると思う。

○来年度から、国際交流会館が公民館の代替施設という位置づけにするのであれば、文化協会非加入の団体に対する助成についても検討課題となる。

○八木支所を利用すると料金はどうなるのか。

→八木公民館の利用料と同等の方向で今後検討することとしたい。

○今後の在り方、利用料について事務局により確認いただいた形で進めていくということによいか。

(委員 了承)

今秋から予定しているイベントホールの利用予定団体に対する利用料補助と同様に、来年度の交流会館施設利用についても同様の方法で利用料補助を検討する必要があるということを確認した。

また、今会議のご意見を事務局でまとめさせていただく。暫定となる当面の代替施設についても本日まで確認いただいた。活動に必要な調理室の在り方についても検討調整させていただくことを併せて確認した。

4. 閉会